

今年を振り返って

市民のみなさま、今年も市政へのご理解とご協力
ありがとうございました。



3月22日 市内電柱などへ海拔標示板設置

市内電柱への第1号掲示は、若狭海岸沿いの若狭市営住宅に近接する電柱。標示板は、0~5mまでを赤、5mを超えて20m未満を黄、20mを超える場所を青の3色で色分けして表示しています。



4月1日 小中一貫教育スタート

小中の教師が合同で研修を行い、同一の研究課題に取り組む「小中一貫教育」が神原小学校、神原中学校でスタート。平成28年度までに、市内全校で実施予定。



4月4日 天久小学校・あめくみらい幼保園開校

市内37番目の小学校となる「天久小学校」と、保育園、幼稚園が一体化した、県内初の幼・保・小一貫教育複合施設「あめくみらい幼保園」が開校(園)しました。



4月2日 ハイサイ・ハイタイ運動キックオフ宣言

4月から、市役所窓口でウチナーグチ(沖縄語)を使う「ハイサイ・ハイタイ運動」をスタート。沖縄の伝統文化を支えるウチナーロの普及に取り組んでいます。



7月
5日／第31回那覇市少年の主張大会
8日／ハイサイ!うちなーぐちフェスタ
18日／コンビニATMでうちなーぐち音声対応サービス開始
28日／「健康なは21」推進市民大会

8月
8日／那覇市観光功労者表彰式
12日／2012夏祭りin那覇
「第18回一万人のエイサー踊り！」
20日／中核市の指定に係る総務大臣への申出
29日／宮里美香さん市民栄誉賞決定

9月
9日／オスプレイ配備に反対する県民大会
9日／なは青年祭
9日／那覇市救急・防災フェア
22日／2012なはモビリティウィーク＆カーフリー

10月
6~8日／那覇大綱挽まつり
12日／那覇市景観賞表彰式
21日／やる気・元気旗頭フェスタin那覇
26・28日／平和芸術祭

11月
3日／琉球王朝祭り首里「古式行列」
4、11日／中核市カウントダウンフォトメモリー撮影会
6~11日／第5回那覇市民芸術展

12月
1日／第31代那覇市長就任
2日／第28回NAHAマラソン
9日／第5回子どもフェスタinなは
9日／うないフェスティバル

1月

4日／名刺交換会
6日／消防出初め式
25日／国場めーばる公園開園
28日／第9回那覇農産物フェア

2月

16日／観光と物産展
19~28日／巨人軍キャンプ
21~26日／那覇の物産展

3月

16日／牧志・安里地区第一種市街地再開発事業 事業完成記念式典
28日／暴力団排除那覇市民大会

4月

1日／波之上ビーチ海開き
1日／コンビニ収納拡大
19日／「中核市指定申出の同意について」沖縄県知事へ申入れ

5月

3~5日／第38回「那覇ハーリー」
20日／市制施行91周年記念式典
21日／一括交付金事業スタート
21日／那覇市地球温暖化対策協議会
30日／「ごみゼロの日」のイベント

6月

2~3日／第54回水道週間inサンエー那覇メインプレイス
17日／太鼓フェスティバルinなは「創作エイサーコンテスト」

6月1日

島たび助成抽選会

離島の観光振興を目的に、離島4村(渡嘉敷村、座間味村、渡名喜村、粟国村)への旅行代金を助成する「島たび助成」を実施。予想以上の反響で、追加抽選を行いました。



9月1日 はいさい市オープン

まちの賑わい創出事業の一つとして、「はいさい市」をオープン。また、第一牧志公設市場内では、誰でも無料でお笑いや歌、踊りなどのステージを楽しめ、講座にも参加できる「ひやみかちマチグーガ館」も開館しました。マチグーガがますます楽しくなります♪



7月28日

ちゅらティーダスポーツ広場オープン

平成19年10月に埋め立て終了した南風原町大名地区にあるゴミの旧最終処分場埋立跡地の有効利用を目的に、この場所を、市の子どもたちやスポーツ団体などが気軽に利用できる多目的スポーツ広場としてオープンしました。

8月23日~26日

ごみ減量の成功事例をベトナムへ

市のごみ減量の成功経験を国際協力に役立てようと、沖縄サイクリ運動市民の会とJICA沖縄国際センターと連携し、2008年からの3年間ベトナムのホイアン市で「固形廃棄物3R啓発活動推進プログラム(那覇モデル)」を実施。そして、今回さらに3年間、「ホイアン・那覇モデルのごみ減量プロジェクト」を実施することが決定しました。